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EMENTA:
REITERA PEDIDO DE IMPLANTAÇÃO DE NOVAS
LINHAS DE ONIBUS URBANO NO BAIRRO
JARDIM HEITOR RIGON, CONFORME
ESPECIFICA.

Símbolº Ercsiàentc
Reiterando nosso Requerimento nº 3363/2017, solicitamos

estudo visando o aumento da frequência das linhas que atendem ao bairro
Heitor Riqon, em razão do adensamento populacional naquela localidade
devido ao surgimento de diversos novos conjuntos habitacionais no entorno.

Usuários reclamam-nos do excesso de passageiros nos
horários de maior demanda.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal _- a que solicite à Secretaria
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